

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU DE YS DU 20/12/2011

OBJET : PROGRAMME D'ACTIVITE POUR 2012

Le bureau de l'association Younga Solidaire s'est réunie le mardi 20 Décembre 2011 à 18h30 à la LA PLAINE SAINT DENIS sous la présidence de Monsieur Moncef GUEDOUAR, président de l'association Younga Solidaire.

Cette réunion a eu pour objet d'envisager et organiser le programme d'activités de l'association pour l'année 2012.

Ont pris part à cette réunion :

- Mr Moncef GUEDOUAR
- Mr Imed AISSA
- Mr Monem DERBAL
- Mr Khaled GUEDOUAR
- Mr Sobhi CHRAIETI
- Mr Adli REDISSI

Absents et excusés :

Mr Ali BIBI, Mr Selim GUEDOUAR, Mr Nader CHALTOUT,

Pendant cette réunion nous avons abordé les points suivants :

1. Hébergement de l'association :

Etant donné que la déclaration de constitution de notre association a été déposée à la préfecture de Maine et Loire sous le N° W491012875 (afin de faciliter les procédures d'immatriculation), le bureau de l'association sera provisoirement au N° 3 rue Proudhon 93200 La Plaine Saint Denis, et ce, pour les mois de Janvier, Février et Mars 2012.

Une demande de modification d'adresse sera envoyée à la préfecture de Maine et Loire afin de domicilier YS à Saint Denis.

Les membres du bureau de YS ont repéré un local vide appartenant à Plaine commune promotion : nous allons faire une demande aux autorités locales à ce sujet avant la fin de l'année 2011.

2. Lancement d'un groupe « Ali Balehouen » au sein de YOUNGA SOLIDAIRE :

Vu le nombre des anciens de « kachafa » de Mahres vivant en France, Adli Redissi, propose le lancement d'un groupe qui s'appellera groupe Ali Balehouen.

Adli Redissi est nommé correspondant du bureau de YS au sein de ce groupe. Il a pour mission de :

- Provoquer une réunion d'organisation de ce groupe avec Oussama Frej et Farhat Frej et mobiliser les anciens membres de kachafa de Mahres.

- Former un groupe de travail pour le projet culturel « Festival de YOUNGA SIDI AHMED » : il s'agit d'organiser, avec les membres de kachafa à Mahres, 3 jours de festival à l'ancien fort de YOUNGA SIDI AHMED. (été 2012)

Ce festival regroupera les gens vivant à Mahres avec ceux qui vivent en France. Le groupe de travail réfléchira sur le contenu de ces 3 jours (*par exemple : jeux culturels et sportifs comme la course de voiliers, organiser un diner collectif, mettre des tentes et dormir sur place, troupe musicale pour le soir*)

3. Sport et loisirs :

Vu les problèmes d'occupation de terrain que notre équipe de foot rencontre régulièrement, YS se chargera de faire une demande pour réserver un terrain de foot auprès du parc sportif de La Courneuve.

4. Actions de solidarité :

Mr Khaled GUEDOUAR, membre du comité de YS à réussi à collecter au profit de l'association de nombreux matériel PMR : chaises roulantes, déambulateurs, cannes et diverses pièces détachées.

Ce matériel sera envoyé aux personnes handicapées à Mahres dans le convoi de camionnette corbillard offerte à la mairie de Mahres le 30 décembre 2011.

Les membres de YS qui rentreront à Mahres pour la fin de l'année (Mr Adli Redissi et Mr khaled Guedouar et Mr Selim Guedouar) doivent réfléchir avec nos correspondants à Mahres sur la meilleur façon d'organiser le circuit de distribution de ce matériel.

Pour cela, l'antenne « YOUNGA SOLIDAIRE MAHRES » doit voir le jour et doit exister administrativement dans les meilleurs délais.

Le bureau souhaite que nos correspondants à Mahres nous proposent un circuit de distribution avec la nomination d'un responsable sur place pour le 10 janvier 2012.

5. Actions économiques et sociales :

Dans le cadre de la coopération que souhaite établir certaines régions françaises avec des associations tunisiennes, le bureau de YS a assisté le 15 décembre dernier à Nantes à une réunion de travail sur la Tunisie organisée par le conseil général des Pays de la Loire.

Dans ce cadre, nous avons imaginé et étudié un projet de restauration et de recyclage de matériel médical et paramédical usagé.

L'idée consiste à rédiger le projet avec une étude économique et logistique détaillée, proposer ce projet aux organisations et aux commissions de coopérations internationales afin de collecter les fonds nécessaires, sous forme de subventions, pour le lancement du projet.

Ce projet pourra avoir des aspects économiques, sociaux et écologiques. Ce sont des aspects qu'il faudra mettre en évidence afin de séduire le maximum de partenaires éventuels.

6. Célébration du 1^{er} anniversaire de la révolution Tunisienne : 14 JANVIER 2012

YS avec les associations présentes à Nantes, Angers et Le Mans organise un weekend de gala le samedi 14/01/2012 et le dimanche 15/01/2012. Au programme, un tournoi de Football, dîner animé et soirée musicale « mezoued ».

7. WORKSHOP YOUNGA SOLIDAIRE :

« *Quel rôle pour l'immigration dans le développement durable et équitable de Mahres ...?* »

En collaboration avec l'association « Pas de nord sans sud » qui est à Marseille, et des étudiants de l'école d'urbanisme et d'architecture de Marseille, YS travaille depuis un moment pour décrocher un meeting d'une semaine sous forme d'ateliers pour étudier l'état actuel de la ville de Mahres et imaginer son développement à court et moyen terme.

Ce meeting se déroulera à Mahres durant les vacances d'été 2012 avec la participation des Mahrésiens d'abord, les autorités locales, des architectes, des urbanistes européens et tunisiens, des représentants des différents ministères tunisiens et bien évidemment de nombreux membres de l'association. Les médias seront invités à couvrir cet événement.

Notre objectif, à travers cet atelier, est d'attirer l'attention des investisseurs locaux et étrangers sur le potentiel énorme de cette ville, une ville qui a été souvent oubliée dans le passé.

Tous les Mahrésiens sont appelés à se mobiliser afin de prospecter et nous présenter les noms des Tunisiens (en Tunisie, France, Belgique, Italie, Allemagne, Angleterre, Canada,) capables d'apporter un plus à cette manifestation.

NB : un comité de suivi rattaché à YS a été créé à Mahres il y a deux mois pendant les vacances de AID Elkebir.

Une réunion est proposée pour le jeudi 29 décembre à Mahres : se rapprocher de Mr Adli Redissi pour l'organisation.

La séance s'est levée à 22H00.

Le secrétaire

Imed AISSA

Le président

Monçef GUEDOUAR